

## 平成 24 年第 7 回教育委員会定例会会議録

- 1 開会宣言 平成 24 年 3 月 27 日（火） 午後 1 時 30 分
- 2 場 所 三条市役所栄庁舎 201 会議室
- 3 出席者 長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、松永教育長
- 4 説明のための出席者  
池浦教育部長、大平教育総務課長、久住子育て支援課長、高橋学校教育課長、  
嘉代小中一貫教育推進室長、金子生涯学習課長、梨本三条調理場長、大谷教育  
総務課庶務係長
- 5 傍聴人 3 人
- 6 議 題
  - (1) 報 告  
報第 1 号 教職員の人事異動について  
報第 2 号 平成 23 年度第 2 回三条市学校給食共同調理場運営委員会会議録について
  - (2) 議 事  
議第 1 号 三条市指定文化財の指定に関する諮問について  
議第 2 号 三条市教育委員会の所管に係る三条市個人情報保護条例施行規則の一部改正  
について  
議第 3 号 三条市教育委員会事務局処務規程等の一部改正について
  - (3) その他  
ア 三条市議会 3 月定例会の概要について  
イ 下田地域複式学級の今後の対応について  
ウ 平成 24 年度三条市学校教育プランについて  
エ 平成 24 年度スクールバス運行計画について  
オ 小中一貫教育推進状況について(概要報告)  
カ 次回教育委員会定例会の日程について
- 7 審議の経過及び結果
  - (1) 前回会議録の承認について  
長沼委員長から平成 24 年第 5 回教育委員会定例会会議録及び平成 24 年第 6 回教育委  
員会臨時会会議録について諮り、承認と決定

## (2) 報 告

- ・ 報第1号 教職員の人事異動について

高橋学校教育課長が説明

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定

- ・ 報第2号 平成23年度第2回三条市学校給食共同調理場運営委員会会議録について

梨本三条調理場長が説明

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定

## (3) 議 事

- ・ 議第1号 三条市指定文化財の指定に関する諮問について

金子生涯学習課長が説明

(長沼委員長)

ただ今の件につきまして、ご質問、ご意見がございましたらお願いいたします。

(須佐委員)

一点、黒門の写真2の名前が「鐘楼」になっています。

(金子生涯学習課長)

失礼しました。「黒門」に訂正させてもらいたいと思います。大変申し訳ございませんでした。

(長沼委員長)

この写真を見ると、何か古いなと思いますけれど、本物はどれも立派なものだと思います。いかがでしょうか。では、承認と決定いたします。

全員異議なく承認と決定

- ・ 議第2号 三条市教育委員会の所管に係る三条市個人情報保護条例施行規則の一部改正について

- ・ 議第3号 三条市教育委員会事務局処務規程等の一部改正について

大平教育総務課長が一括説明

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定

## (4) そ の 他

- ア 三条市議会3月定例会の概要について

池浦教育部長が説明

質疑に入るが質疑なく、質疑終結

- イ 下田地域複式学級の今後の対応について

大平教育総務課長が説明

(長沼委員長)

ただ今の件につきまして、ご意見、ご質問がございましたらお願いいたします。

懇談会の内容を見させていただきますと、どの地区でもとても先生によくしていただいております、ご不満というようなものはないように見受けます。森町地区で統合に賛成の意見も多いようですけれども、反対ということをはっきりとおっしゃる意見もありますか。

(大平教育総務課長)

森町地区ではどちらかといいますと、子どもたちが少なくなっていて、大勢の中で学んでいく必要があるというような意見が非常に多かったです。統合についてははっきりと反対だという意見はなかったように思っております。ただ、学校の先生は本当に複式であっても一生懸命対応していただいているので、それは非常にありがたいというような感謝の言葉はあったというふうに考えております。

(長沼委員長)

下田地域全体で一校という意見も、出てきているわけですか。

(大平教育総務課長)

第4回の会議で方向性を示させていただいたときに、この方向性ですと各地域一校のようなイメージがあるんですけども、委員の意見としては一地区一校ではなくて、最終的な将来像みたいな中では、これからどんどん子どもたちが減少する中で、下田地区全体で一校のようなことも視野に入れながら検討されてはどうかというようなご意見をいただいております。

(渡辺委員)

5ページの主な意見の一番最後の、保育所の保護者の考えですが、この辺もう少し、具体的にお願いします。

(大平教育総務課長)

第4回の会議で保育所の保護者の方からの意見の中で、森町小と荒沢小が統合するのであれば、自分の子どもが行けるようにという意味合いで早めということをおっしゃったと思っております。時間が経てば自分の子どもたちも今までの学校に行くことになりますので、そういう意味で早めに考えてもらいたいというようなご意見だったと思っています。

(長沼委員長)

他にいかがでしょうか。では、承りました。

## ウ 平成24年度三条市学校教育プランについて

高橋学校教育課長が説明

(長沼委員長)

ただ今の件につきまして、ご意見、ご質問がございましたらお願いいたします。

(坂爪委員)

いじめの問題で、だいぶ顕著に件数が少なくなっているということは非常に立派なことだろうと思います。

この実態調査は1人の子が1人の子を1回いじめると1件、2度目やると2件という数え方ではなかったですね。1人の子が1人の子にいじめをしているとそれは1件という数え方ですね。

(高橋学校教育課長)

それが1回解決をした、または完全に解消したというようなことであった場合には合わせて2件という場合もあるかと思いますが、そうでなくて、ずっと続いているような状態である場合には1件と数えています。

(坂爪委員)

確かに深く入っている状況がすごく多いんですよ。そこら辺りをしっかりと把握して、学校全体で取り組んでいかないとその子に振り回されるケースが結構あるので、ここら辺りを十分注意して指導していかなければならないという感じを受けています。

(高橋学校教育課長)

確かに質的に程度が重い、そういうようなものもあるなというふうに、委員のご指摘の通り思っています。件数とかそういう量的な問題だけではないと思うのですが、今年度の子どもたちの問題行動等のファイルというものがあるのですが、昨年と比べて半分くらいの厚さになるくらい量的には減ってきているな、私たちが注意しなければいけないものは減ってきているなと思っています。反面、質的な部分についてはなかなか難しい問題も多かったなということも思っています。

(坂爪委員)

わかりました。

(長沼委員長)

よろしいでしょうか。では承りました。

## **エ 平成24年度スクールバス運行計画について**

### **オ 小中一貫教育推進状況について(概要報告)**

嘉代小中一貫教育推進室長が一括説明

(長沼委員長)

ただ今の件につきまして、ご意見、ご質問がございましたらお願いいたします。

スクールバスの運行には本当にご苦労いただいているんですけども、子どもが中学校になりまして、とても残念がっています。スクールバスが好きなんです。私、びっくりしました。今の子どもは飛行機にも乗るし何にでも乗るけど、バスに乗るチャンスってないんですってね。だから、それが楽しかった。自家用車は当たり前になっていて、スクールバスほど楽しいものはなかったと。授業よりも、スクールバスに乗るのがとっても楽しいという意見を聞きまして、子どもって面白いなと思って関心しました。これを楽しみにしている子どもたちもいるということで、どうぞお励みいただきたいと思えます。

他にいかがでしょうか。では承りました。

**カ 次回教育委員会定例会の日程について**

大平教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。

日 時 平成 24 年 4 月 24 日（火） 午後 1 時 30 分

会 場 三条市役所栄庁舎 201 会議室

8 閉会宣言 平成 24 年 3 月 27 日 午後 2 時 25 分

三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここに署名する。

三条市教育委員会

委員長 長沼 礼子